

„Heiliges Land Tirol“ - Tirol und die katholische Religion

Schon seit vielen Jahrhunderten spielt die katholische Religion für die Menschen in Tirol eine wichtige Rolle.

Die Religion prägt auch heute noch stark den Ablauf des Jahres.

In jedem Dorf gibt es eine Kirche.

Noch viele Menschen besuchen den Gottesdienst am Sonntag.

Es gibt auch zahlreiche Wallfahrtsorte in Tirol. Dorthin gehen die Menschen, wenn sie Gott um Hilfe bitten oder ihm danken.

Zu Weihnachten wird die Geburt von Jesus gefeiert.

Zu Ostern denkt man an den Tod von Jesus am Kreuz.

Vor allem in den Städten findet man Klöster, in denen Mönche und Nonnen wohnen.

Zu Fronleichnam finden in vielen Orten noch große Prozessionen statt.

Der heilige Josef ist der Tiroler Landespatron. Er soll Tirol beschützen.

Bei religiösen Festen treten häufig Musikkapellen und Schützen auf.

